

FC Wirsberg

Wirsberg-Gymnasium Würzburg

Beim Fußball sind viele blau und manche rot...und die gewinnen meistens. Wer sich aber von der abstrakten Kunst anregen lässt, der wird freier im Farbenspiel. Ein Pass quer übers Bildfeld bringt Formen und Farben zum Laufen. Die Schüler des Wirsberg-Gymnasiums tauchen ein in den abstrakten Bildraum und entdecken ihn als Spielwiese. Noch ein strammer Schuss und schon beginnt der Würzburger Kulturspeicher zu tanzen. Besonders charmant an dem dynamischen Experimentalfilm ist die überraschende Verknüpfung der Ball- und Farbenkunst mit dem Intro der James-Bond-Filme. Die angeblich für Schüler so unzugängliche abstrakte Kunst wird hier so lang geschüttelt – nicht gerührt –, bis sich der Zuschauer ihr willenslos hingibt. Ein Quantum Trost für alle Kunstlehrer.

Die Filmgruppe erhält den **Förderpreis der XXXL Möbelhäuser Würzburg**.